

## La urgencia de prohibir todas las guerras

Por: [Riccardo Petrella](#)

Globalización, 05 de julio 2022

[Inter Press Service](#) 30 June, 2022

Región: [Mundo](#)

Tema: [Geopolítica](#), [Guerra](#)

*El domingo 19 de junio nos reunimos en Sezano, municipio de Verona (VR), en el Monasterio del Bien Común para afirmar la necesidad y la urgencia de prohibir la guerra, todas las guerras, y construir la paz sin sí o no peros.*

A los poderosos líderes mundiales que quieren continuar la guerra en Ucrania (EE.UU., Rusia, los estados miembros de la OTAN, la Unión Europea que se ha convertido en un frente de guerra, Ucrania) les decimos ALTO a su nueva guerra mundial por la dominación mundial, de la cual la de Ucrania es una expresión dramática.

¿Por qué todavía necesitan decenas de miles de muertos en los campos de guerra que llaman campos de liberación y decenas de millones de personas muriendo de hambre debido a sus sanciones económicas (contrasanciones, represalias) que solo benefician las ganancias de sus grandes corporaciones globales?

Basta ya de Putin, Biden, Stoltenberg, Von der Leyen... el mundo no necesita vuestra guerra en Ucrania. Dejar de gastar más de 2,1 billones de dólares en armamento bajo el hipócrita pretexto de salvar la paz.

Durante 70 años, Estados Unidos ha estado en guerra permanente en todos los continentes con unas 800 bases militares de ocupación en cientos de países de todo el mundo y, tras el colapso de la Unión Soviética, tratando de establecerse también en Ucrania.

¡China tiene solo una base militar en el extranjero y Rusia solo tiene tres!

Hay que saber perder la victoria para saber construir la paz.

Porque la guerra nunca ha resuelto los problemas, es pura destrucción.

La guerra en sí misma es un crimen, y si sigues proponiendo guerras, eres un criminal.

La mayor victoria es hacer la paz, porque el derecho a la vida es un derecho universal, de todos y porque demuestra que se quiere y se sabe vivir con los demás. y no quieren dominar a los demás, sino vivir juntos en el presente para promover un futuro cada vez más justo y solidario, en común.

Porque la emergencia mundial es acabar con las ganancias y el enriquecimiento de los más fuertes y colaborar en la construcción de hospitales (no tanques), escuelas (no aviones de combate), producción de alimentos (no aviones de combate), producción de alimentos (no

misiles). ), del agua potable (gases no tóxicos), a los gases tóxicos), a la promoción de la fraternidad (no al comercio de armas).

**Debemos detener todas las guerras** que actualmente están martirizando y matando personas en Siria, Yemen, Congo, Palestina, Sáhara Occidental, Kurdistán, entre otros.

El silencio cínico de Occidente sobre las nuevas invasiones militares de la Turquía de Erdogan en el norte de Irak y el noreste de Siria habitado por poblaciones kurdas es intolerable.

¡Habitantes de la Tierra, defended la paz y los derechos de todos! La denuncia es necesaria. Construir la paz, a partir del cese inmediato de las hostilidades, es aún más necesario y positivo para todos.

Escuche al Panel Intergubernamental del Panel Intergubernamental sobre el Cambio Climático de las Naciones Unidas, que predice que el calentamiento global está a tres años y medio de superar los 1,5 grados.

No escuchen a Estados Unidos, Rusia, Francia, Gran Bretaña, China, Corea del Norte, Israel, India y Pakistán que están construyendo armas nucleares. Escuche a los 130 países de la ONU que apoyan el Tratado sobre la Prohibición de las Armas Nucleares.

**Registrado desde :**

*Bruselas, Verona, Palermo, Roma, Montreal, Trois Rivières, Coyahique (Patagonia CL), Rosario, Río de Janeiro, Bahía, Clermont-Ferrand, París, Poitou Charentes, Neuchâtel, Dakar, Beirut, Lisboa, Toronto, vancouver...*

**Riccardo Petrella**

**Riccardo Petrella:** *Es profesor emérito de la Universidad Católica de Lovaina.*

*Artículo original en inglés:*



**[The Urgency to Ban All Wars](#)**, publicado el 1 de julio de 2022.

*Traducido en inglés por el Centro de Investigación Sobre Globalización ([Global Research](#)).*

La fuente original de este artículo es [Inter Press Service](#)

Derechos de autor © [Riccardo Petrella](#), [Inter Press Service](#), 2022

**[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)**  
**[Conviértase en miembro de Globalización](#)**

Artículos de: **[Riccardo Petrella](#)**

**Disclaimer:** The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)

[www.globalresearch.ca](http://www.globalresearch.ca) contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)